
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в октябре 2013 года 

 

03.10.2013 г. 

Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры 

 и жилищно-коммунальному хозяйству 
 

 
Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Иванов В.И., 

Халиуллов М.М., Попова В.В., Богданов С.В. 

          Депутаты: Дегтев А.П., Гришин В.Н., Сачков А.Н., Леонтьев И.Ф., 

Митрянин Н.Н, Куцев М.П., Мастерков А.В. 

 

          3 октября состоялось заседание комитета по развитию городской 

инфраструктуры и ЖКХ, на котором рассматривались вопросы, связанные с 

жилищно-коммунальным хозяйством и благоустройством городского округа 

Самара. 

Одним из важнейших вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

являлся вопрос о подготовке объектов инженерной инфраструктуры городского 

округа Самара к отопительному сезону 2013-2014 годов. Депутаты заслушали 

информацию представителя администрации и перешли к конкретным вопросам. 

Председатель комитета Н.Л.Скобеев спросил о проблемах, связанных с пуском 

тепла в жилые дома. По информации администрации тепло начали подавать в 

жилые дома с 1 октября, подключение домов проводят постепенно, чтобы 

избежать аварийных ситуаций.  
 

  
 

Но, к сожалению, на 2-х муниципальных котельных в настоящее время 

еще проводятся работы по капитальному ремонту, и они не подготовлены к 



отопительному сезону. К данным котельным подключено 40 домов, и они 

остаются без тепла.  

Из информации администрации, в городе имеется 4 передвижных 

тепловых центра. Депутаты рекомендовали администрации, что если в 

кротчайшие сроки работы по ремонту котельных не будут закончены, то 

необходимо использовать тепловые центры. 10 октября на заседании рабочей 

группы при комитете ЖКХ депутаты намерены вернуться к рассмотрению 

данного вопроса. 

Также депутаты обсудили еще одну важнейшую проблему города - 

организацию парковок автомобилей на территории города. Председатель 

комитета обратил внимание на то, что на территории городского округа 

Самара имеется множество неиспользуемых земельных участков, которые 

можно было бы использовать под стоянки для транспортных средств. По 

информации администрации, к сожалению, не все участки находятся на 

кадастровом учете, поэтому их нельзя использовать. Депутаты рекомендовали 

администрации в кротчайшие сроки разработать соответствующую программу. 
 

  
 

Также на заседании комитета рассмотрели вопрос об обеспечении 

городского округа Самара санитарными зонами (общественными санузлами). 

Данный вопрос тоже является не маловажным для города, и его необходимо 

решать. Депутаты рекомендовали администрации предоставить в Думу план 

мероприятий на 2014-2015 годы по обеспечению городского округа Самара 

санитарными зонами (общественными санузлами), в том числе,  мобильными 

Депутатами рассмотрен вопрос и о создания муниципального дорожного 

фонда. Благодаря усилиям депутатского корпуса администрацией 

предоставлена необходимая информация по данному вопросу. Депутаты 

ознакомились с информацией и рекомендовали администрации предоставить 

проект решения Думы городского округа Самара «О создании муниципального 

дорожного фонда городского округа Самара, а также порядке его 

формирования и использования». 

Информация, предоставленная Администрацией в Думу городского 

округа Самара по вопросам: «О реализации сводного годового плана ремонтов 

источников тепловой энергий и тепловых сетей в соответствии с 

Постановлением Правительства Российской Федерации от 06 сентября 2012 

года № 889 «О выводе в ремонт и из эксплуатации источников тепловой 

энергий и тепловых сетей», «О ходе работ по формированию и проведению 

государственного кадастрового учета земельных участков, не сформированных 

до введения в действие Жилищного кодекса Российской Федераций, на 



которых расположены многоквартирные дома, в границах территорий 

муниципального образования городского округа Самара»,  «Об исполнении 

Постановлений и протокольных поручений комитета», принята к сведению. 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но и все 

присутствующие депутаты.  

 

03.10.2013 г. 

Рабочая группа при комитете ЖКХ по рассмотрению предложений 

 депутатов по вопросам жилищно-коммунального хозяйства 

 

 
Присутствовали депутаты: Леонтьев И.Ф., Гришин В.Н., Сачков А.Н., 

Дегтев А.П., Иванов В.И. 

Члены рабочей группы: Попова В.В., Скобеев Н.Л., Халиуллов М.М., 

Мастерков А.М.   

 

3 октября члены рабочей группы при комитете ЖКХ и другие депутаты 

собрались, чтобы обсудить важнейшие для города вопросы - ремонт дорог, 

дворов и контейнерных площадок. 
 

  
 

О ходе выполнения в 2013 году ремонтных работ автомобильных дорог 

депутатов ознакомил руководитель Департамента благоустройства и экологии 

И.А.Филаретов.  

В целом депутаты отметили, что в этом году ударно взялись за решение 

такого насущного вопроса. Во всех районах города в этом году ударными 



темпами ведется благоустройство дорожного покрытия. Часть дорог уже 

введены в эксплуатацию и радуют жителей Самары, ремонт оставшейся части 

планируется завершить в течение месяца.  

Не все так радужно обстоит с ремонтом дворовых территорий в рамках 

программы «Двор, в котором мы живем» и с ремонтом контейнерных 

площадок. Их исполнение вызывает у депутатов опасения, так как сроки сдачи 

объектов приближены к срыву. 
 

  
 

В связи с чем сложилась такая ситуация депутатам доложили 

представители Департамента благоустройства. Основная причина оказалось в 

затянувшейся подготовительной работе и в недобросовестных подрядных 

организациях, которые не выполняют условия договоров. Приглашенным на 

заседаниям представителям подрядчиков пришлось в свою очередь ответить на 

претензии и вопросы депутатов и администрации и пообещать закончить все 

работы в срок.  

 

08.10.2013 г. 

Выездное мероприятие комитета по обеспечению безопасности  

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 

 

Присутствовали депутаты: Фетисов А.Б., Митрянин Н.Н. 

Члены комитета: Сюсин В.А., Сачков А.Н., Гриднев А.Н. 

 

На повестке выездного мероприятия рассматривался вопрос «О ситуации, 

сложившейся в районе выпуска коллектора дождевой канализации «Горячий 

ключ», расположенного в Железнодорожном районе по ул. Перовской,1.  

 

  



 

По данному вопросу выступил И.А.Филаретов – заместитель Главы 

городского округа Самара – руководитель Департамента благоустройства и 

экологии, С.В.Арзамаскин– директор МП городского округа Самара 

«Инженерные системы», Е.В.Лапушкина - заместитель Главы городского 

округа  Самара – глава администрации  Железнодорожного района, 

М.Ю.Смирнова – заместитель прокурора города Самары.   

В ходе обсуждения вопроса установлено, что в течение длительного 

периода времени на данном земельном участке осуществляются массовые 

нарушения законодательства в сфере охраны окружающей среды, связанные со 

сбросом отходов производства и потребления и их последующим 

захоронением. Работы осуществляются с применением тяжелой строительной 

техники, сопровождаются полным уничтожением растительности и 

плодородного слоя. 
 

  
  

  
 

В результате этих действий затруднен естественный водоотвод, 

происходит заболачивание местности, реальной ставится угроза затопления 

прилегающих территорий, изменена береговая линия реки, часть сброшенных 

отходов размещена непосредственно в прибрежной полосе и непосредственно в 

р. Самара,  что грозит нарушением экологического баланса.  

Подводя итоги выездного мероприятия, председатель Думы А.Б.Фетисов 

отметил, что в бюджете городского округа Самара Самарской области на 2013 

год уже запланировано 4 млн. рублей на прочистку канализации, но эти меры 

можно будет предпринять, только если территорию снова не будут заваливать 

строительным мусором. 



10.10.2013 г. 

Заседание контрольного комитета 

 

 
Присутствовали  члены  комитета: Сачков А.Н., Гришин В.Н., Кузин 

В.А., Михайлова Н.М., Дормидонтов В.В., Кумановский А.А., Сурьянинов Д.Л. 

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Леонтьев И.Ф., Гусев А.А., 

Дегтев А.П., Федосеева Л.С. 

 

 

 

Согласно уточненной повестке 

заседания Контрольного комитета 10 

октября рассмотрено 5 вопросов, 

обсуждение одного вопроса решено 

перенести в связи с неявкой 

представителя Управления МВД России 

по городу Самаре. 

Депутаты заслушали вопрос «О  работе 

единой дежурно-диспетчерской службы 

городского округа Самара в 1 

полугодии 2013 года».   

При обсуждении вопроса принято решение рекомендовать  комитету по 

экономике Думы городского округа Самара рассмотреть вопрос «Об итогах 

финансово-хозяйственной деятельности в 2013 году  муниципального 

казенного учреждения городского округа Самара «Единая дежурно-

диспетчерская служба» в 1 квартале 2014 года. 

  
 

При обсуждении вопроса «О проекте Федерального закона                                  

№ 315485-6 «О приостановлении действия отдельных законодательных актов 

РФ в 



сфере обеспечения проведения капитального ремонта общего имущества в 

многоквартирных домах» депутаты поддержали проект Федерального закона № 

315485-6 «О приостановлении действия отдельных законодательных актов РФ в 

сфере обеспечения проведения капитального ремонта общего имущества в 

многоквартирных домах» и рекомендовать председателю Думы городского 

округа Самара направить соответствующее письмо о поддержке проекта 

Федерального закона № 315485-6 «О приостановлении действия отдельных 

законодательных актов РФ в сфере обеспечения проведения капитального 

ремонта общего имущества в многоквартирных домах» в Комитет по 

жилищной политике и жилищно-коммунальному хозяйству Государственной 

Думы Федерального Собрания Российской Федерации. 
 

  
 

С информацией по остальным вопросам по повестке дня  депутаты 

ознакомились и приняли к сведению. 

 

10.10.2013 г. 

Рабочая группа при комитете ЖКХ по рассмотрению предложений  

депутатов по вопросам жилищно-коммунального хозяйства 

 

 
Присутствовали депутаты: Леонтьев И.В., Комаров О.И., Федосеева 

Л.С., Гришин В.Н., Гусев А.А. 

 Члены рабочей группы: Попова В.В., Скобеев Н.Л., Халиуллов М.М., 

Мастерков А.М., Алѐхин С.А. 

 

Очередное заседание рабочей группы по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства Думы состоялось 10 октября 2013 года. Депутаты 



совместно с представителями городского Департамента ЖКХ, управляющих и 

обслуживающих организаций, миграционной и судебных служб подробно 

рассмотрели вопросы, связанные с борьбой со злостными неплательщиками за 

коммунальные услуги, а также подключением отопления в Самаре. 

 

  
 

Заместитель руководителя профильного Департамента Юрий Козельский 

доложил, что в каждом районе города в полную силу заработали 

административные комиссии, призванные решить спорные ситуации по 

задолженностям граждан за оплату жилищно-коммунальных услуг. В 

настоящее время городскими властями разрабатывается регламент, который 

должен урегулировать меры воздействия на должников. Также ведется 

активная работа по выявлению так называемых «нулевых квартир»: 

собственников таких квартир призывают устанавливать счетчики потребления 

ресурсов, документы по квартирантам направляются в миграционную службу 

для принятия мер, а ЕИРЦ проводит перерасчеты квартплаты.  
 

  
 

Депутаты отметили положительную динамику в работе судебных 

приставов по взысканию задолженностей, поблагодарили их и пожелали 

продолжать в таком же темпе. В обсуждении данного вопроса приняли 

активное участие все присутствующие депутаты и приглашенные. Каждый со 

своей стороны рассказал о существующих проблемах, о трудностях в работе и о 

возможных путях их решения. 

Депутаты обсудили процесс подключения жилых домов и учреждений 

Самары к отоплению. На заседании озвучено, что на данный момент без тепла в 

Самаре остаются несколько сотен домов. Основные причины отсутствия 

отопления в домах жителей – продолжающаяся реконструкция двух котельных 



– в Советском и Железнодорожном районах. А также многочисленные аварии 

на тепловых сетях после подачи тепла. 

Собственники инженерных коммуникаций должны устранить в 

кратчайшие сроки последствия порывов. По каждому объекту депутаты сегодня 

детально выяснили ситуацию, напомнив коммунальщикам, что, невзирая на 

причины, до конца этой недели тепло должно прийти в дома абсолютно всех 

жителей города. В то же время, по словам представителя Департамента ЖКХ, 

сегодня в Самаре к теплу подключены все детские сады и школы. 

 

10.10.2013 г. 

Первое заседание Общественного молодежного парламента  

при Думе городского округа Самара 

 

10 октября 2013 года состоялось  первое заседание Общественного 

молодежного парламента при Думе городского округа Самара в новом составе.  

 

 
 

На заседании избраны председатель молодежного парламента и 

председатели комиссий, а также утвержден персональный состав комиссий. 
 

  

 



Председателем молодежного парламента избрана студентка ГБОУ ВПО 

«Самарский государственный медицинский университет», активистка 

общественной организации «Молодая гвардия» Холостякова Елена Антоновна.  

Председателем комиссии по молодежной политике, социальным 

вопросам, добровольчеству и культуре была избрана магистр ФГБОУ ВПО 

«Самарский государственный технический университет» Попова Анна 

Владимировна. 
 

  
  

 
 

  

 
 

 

Руководителем комиссии по развитию городской инфраструктуры и 

ЖКХ стал Борякин Антон Дмитриевич.  

Комиссию по физкультуре, спорту и здоровому образу жизни возглавил 

студент ФГБОУ ВПО «Самарский государственный аэрокосмический 

университет имени академика С.П. Королева» Захаров Дмитрий Михайлович. 

 

 



15.10.2013 г. 

Выездное мероприятие комитета по социальным вопросам 

с посещением объектов социальной сферы, 

 транспортной и инженерной инфраструктуры города Самара  

(ул. Садовая, дом № 231, ул. Мяги, дом № 5, ул. Авроры, дом № 117) 

 

На выездном мероприятии комитета по социальным вопросам с 

посещением объектов социальной сферы, транспортной и инженерной 

инфраструктуры города Самара, которое состоялось 15 октября 2013 года, по 

вопросу «Об обеспечении беспрепятственного доступа маломобильных 

граждан в учреждения социальной сферы, транспортной и инженерной 

инфраструктуры». 
 

  
  

  
 

Целью мероприятия стала оценка доступности учреждений социального 

профиля для жителей с ограниченными возможностями здоровья. К участию 

пригласили специалистов профильного департамента администрации.  

Первым местом, которое осмотрели депутаты, стал театр «Самарская 

площадь». В этом учреждении учтены многие потребности особенных горожан. 

У входа сделан особый въезд. Предусмотрен мобильный пандус, 

использующийся в помещениях. Обустроена санитарная комната с поручнями, 

более просторная, чем привычная туалетная. А чтобы преодолевать подъемы по 

ступенькам, приобретено специальное гусеничное устройство. С его помощью 

человека на коляске легко поднять по лестнице в камерный зал. 

Предупрежденные кассиры и машинисты сцены всегда готовы помочь своим 

посетителям. 



Депутаты отметили, что очень важно, чтобы руководство учреждений 

понимало необходимость создания равных возможностей для всех горожан. 
 

  
 

По мнению председателя комитета А.В.Мастеркова, необходимо заранее 

планировать все работы по организации доступности маломобильных граждан 

в учреждения социальной сферы и выделять на данные мероприятия средства. 

При благоустройстве необходимо обязательно принимать во внимание нужды 

людей с ограниченными возможностями здоровья. Члены комитета в качестве 

рекомендации обратились к представителям администрации городского округа 

Самара улучшить взаимодействие между Департаментами по решению 

проблем доступности объектов социальной, инженерной и транспортной 

инфраструктуры.  
 

  
 

Депутаты также посетили центр социальной адаптации инвалидов по 

зрению на улице Мяги. Они побеседовали с его сотрудниками и выявили 

недочеты, которые требуется исправить. Для удобства слабовидящих требуется 

сделать еще 30 метров поручней для прохода к зданию библиотеки. Еще 

неплохо бы привести в порядок переход через улицу неподалеку. Депутаты 

намерены заняться этими проблемами.  

Потом депутаты побывали в кадетской школе № 170. Три месяца назад 

около входа в школу был сделан пандус. А еще воспитанники участвуют в 

мероприятиях для своих особенных сверстников. 

К обсуждению многих вопросов, поднятых во время мероприятия, 

депутаты решили вернуться на заседании комитета 17 октября 2013 г.  

 

 

 



15.10.2013 г. 

Выездное мероприятие Межведомственной рабочей группы  

по контролю за переселением граждан из ветхого и аварийного жилищного 

фонда городского округа Самара (станция метро Безымянка, дом № 3) 

 

15 октября 2013 года состоялось выездное мероприятие 

Межведомственной  рабочей группы по контролю за переселением граждан из 

ветхого и аварийного жилищного фонда городского округа   Самара в дом по 

адресу ст. Безымянка, 3. 
 

  
  

  
 

На мероприятии присутствовали депутаты Думы М.М.Халиуллов, 

В.Н.Гришин, А.А.Гусев, представитель Общественного совета при Думе  

Л.А.Черний, Глава Советского района В.И.Пархоменко, а также представители 

Департамента строительства и архитектуры и Департамента управления 

имуществом городского округа Самара. 

Участники мероприятия осмотрели дом, а также некоторые квартиры, 

заслушали комментарии представителей Администрации. 

По итогам данного мероприятия приняли решение в ноябре текущего 

года запросить в Администрации городского округа Самара информацию о 

проделанной работе по вопросу признания данного дома аварийным и 

непригодным для проживания.  

 

 

 

 

 



17.10.2013 г. 

Заседание комитета по образованию и науке 

 

 
Присутствовали   члены   комитета: Гриднев А.Н., Ягодкин В.К., 

Дегтев А.П., Комаров О.И., Федосеева Л.С., Гусев А.А., Рогожников В.В. 

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Мастерков А.В., Леонтьев 

И.Ф., Сачков А.Н., Скобеев Н.Л., Гришин В.Н.  

 

При рассмотрении вопроса «О необходимом финансировании в 2014 году 

и плановом периоде 2015 и 2016 годах из бюджета городского округа Самара 

Автономного муниципального образовательного учреждения высшего 

профессионального образования «Самарская академия государственного и 

муниципального управления» Ректор АМОУ ВПО «Самарская академия 

государственного и муниципального управления» В.К. Семенычев сообщил о 

недополучении  ВУЗом около 4,5 миллионов рублей, в результате чего 

сокращено 30% штатных сотрудников и образовательное учреждение лишилось 

15 кандидатов наук. В итоге депутаты сошлись во мнении, что недопустимо 

оставлять академию без средств к существованию.  
 

 
 

 

Депутаты заслушали вопрос о модернизации детских и спортивных 

площадок на территориях муниципальных образовательных учреждений. На 

сегодняшний день в городе при 162 общеобразовательных учреждениях 

действует 154 спортивные площадки. Еще в 11 учреждениях нет места для 

строительства спортплощадок, каждая из которых должна занимать площадь 60 

х 40 метров.  



Кроме того большой проблемой является необходимость оформления земли и 

отсутствие инженерных коммуникаций для спортивных объектов. Вместе с тем 

в рамках реализации программы «Развитие физической культуры и спорта» на 

2011- 2015 годы возведены современные многофункциональные спортивные 

площадки на территориях 15 общеобразовательных учреждений и 2 площадки 

на территории центра детского творчества «Спектр» в парке им. Ю. Гагарина.   
 

  
  

  
 

Еще один вопрос повестки дня касался готовности образовательных 

учреждений к работе в осенне-зимний период. Все работы, в соответствии с 

титульным списком выполнены полностью, тепло есть абсолютно во всех 

школах и садиках. 

 

17.10.2013 г. 

Заседание комитета по социальным вопросам 

 

Присутствовали члены комитета:  Мастерков А.В.,  Леонтьев И.Ф., 

Федосеева Л.С., Дегтев А.П., Широчин В.А. 
 

Первым вопросом в повестке заседания депутаты обсудили участие 

городского округа Самара в реализации мероприятий по охране здоровья 

граждан от воздействия окружающего табачного дыма и последствий 

потребления табака, в соответствии с Федеральным законом от 23.02.2013 № 

15-ФЗ. После всех выслушанных докладов самой обсуждаемой информацией 

стала административная ответственность за нарушение антитабачного закона, 

которую предлагается установить для многих видов юридических лиц и 

индивидуальных предпринимателей (продавцов, СМИ и других) в 

соответствии с принятым Федеральным законом № 222563-6 "О внесении 



изменений в Кодекс Российской Федерации об административных 

правонарушениях и Федеральный закон "О рекламе".  

 
 

После обсуждения вопроса членами комитета принято решение после 

официального опубликования и вступления в действие Федерального закона 

Российской Федерации «О внесении изменений в Кодекс Российской 

Федерации об административных правонарушениях и Федеральных закон «О 

рекламе» в связи с принятием Федерального закона «Об охране здоровья 

граждан от воздействия окружающего табачного дыма и последствий табака» 

рассмотреть на заседании комитета вопрос о реализации на территории 

городского округа Самара вышеуказанного Федерального закона. 

  
  

  
 

Далее депутаты выслушали информацию об обеспечении жилыми 

помещениями ветеранов Великой Отечественной войны, ветеранов Великой 

Отечественной войны – тружеников тыла, проживающих на территории 

городского округа Самара в соответствии с Законом Самарской области от 

11.07.2006 № 87-ГД. В 2013 году 48 ветеранов ВОВ обеспечены жилыми 

помещениями, и 324 ветерана остается на очереди. 26 ветеранов ВОВ – 



тружеников тыла планируется выдать социальную выплату на приобретение 

жилого помещения, но на 01.10.2013 г. еще не выдано не одно свидетельство.  

По вопросам «О планах по размещению на территории городского округа 

Самара «удаленного социального окна» для предоставления государственных и 

муниципальных услуг жителям» и «О реализации гражданам, имеющим трех и 

более детей, права на бесплатное приобретение земельных участков, 

находящихся в государственной и муниципальной собственности» информация 

принята к сведению. По данным вопросам принято решение держать их на 

контроле и вернуться к обсуждению во втором квартале 2014 года.   

 

21.10.2013 г. 

Совместное заседание Общественного совета  и Общественного  

молодежного парламента при Думе городского округа Самара 

 

 
 

21 октября состоялось совместное заседание Общественного совета и 

Молодежного парламента при Думе городского округа Самара, на котором 

обсудили проект бюджета на 2014 год и  на плановый период 2015 и 2016 

годов. 

Руководитель департамента финансов Прямилов Андрей Вячеславович 

рассказал об основных направлениях расходования средств, бюджет сохранит 

свою социальную направленность и в следующем году. Львиная доля средств 

пойдет на такие отрасли, как образование, благоустройство, социальная 

политика, развитие спорта в городе.  
 

  

 

Участники заседания спрашивали о налогах на имущество, земельном 

налоге, определении кадастровой стоимости земли в будущем и о повышении 

заработной платы работникам бюджетной сферы. 



Кириллов А.С. выступил с предложение о введении налога на 

необоснованный рост цен в праздничные дни, предложение внесено в протокол 

и подробнее будет рассмотрено на профильной секции. 

 

  
  

  
 

В рамках вопроса по проекту бюджета рассмотрен прогноз социально-

экономического развития городского округа Самара на 2014 год и на плановый 

период 2015 и 2016 годов. Кроме того рассмотрены правила рассмотрения 

общественных инициатив, направленных гражданами РФ с использованием 

интернет ресурса «Российская общественная инициатива», утвержденных 

Указом Президента РФ от 04.03.2013 г. № 183. 

 

21.10.2013 г. 

Заседание Общественного молодежного парламента 

 при Думе городского округа Самара 

 

21 октября 2013 года состоялось заседание Общественного молодежного 

парламента при Думе городского округа Самара. 

 

  
 



На заседании избран заместитель председателя молодежного парламента 

Щетинкин Андрей Олегович. 

Делегированы представители от Общественного молодежного 

парламента при Думе городского округа Самара в общественный молодежный 

парламент при Самарской Губернской Думе: Попова Анна Владимировна, 

Шубина Полина Игоревна, Юдин Александр Олегович. 

 

22.10.2013 г. 

Заседание комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям 

 

 
 

Присутствовали члены комитета: Алехин С.А., Халлиулов М.М., 

Митрянин.Н.Н., Куцев М.П., Аксенова Л.Н., Сурьянинов Д.Л., Попова В.В. 
 

На заседании комитета, состоявшемся 22 октября 2013 года, рассмотрено           

9 вопросов. 

Первым депутаты рассмотрели вопрос «О внесении изменений в Правила 

застройки и землепользования в городе Самара, утвержденные Постановлением 

Самарской Городской Думы от 26 апреля 2001 года № 61». Депутаты приняли 

решение утвердить проект решения Думы и рекомендовать Совету Думы 

включить его в повестку очередного заседания Думы.  
 

  
 

Вторым рассмотрели вопрос «Об утверждении размера минимальной 

стоимости движимого имущества, подлежащего учету в реестре 



муниципального имущества городского округа Самара». Данный вопрос также 

рекомендован к рассмотрению на очередном заседании Думы. 

Далее депутаты рассмотрели Прогнозный план приватизации 

муниципального имущества городского округа Самара на 2014 год. Данная 

информация принята к сведению.  

 

Пятым вопросом заслушана 

информация о планах по 

дальнейшему использованию 

земельного участка,  расположенного 

по адресу ул. Дыбенко/Советской 

Армии, Советский район, 

являющегося муниципальной 

собственностью, предоставленного 

для строительства многоэтажного 

жилого дома и трансформаторной 

подстанции. 

Информация также принята к сведению. Кроме того, администрации 

городского округа Самара рекомендовано в срок до 01.01.2014 года 

предоставить в Думу городского округа Самара информацию о сумме средств, 

планируемых к предоставлению городскому округу Самара из бюджета 

Самарской области, на приобретение квартир в многоэтажном жилом доме по 

адресу ул. Дыбенко/Советской Армии в Советском районе. 

Шестым вопросом обсудили информацию о ситуации  со строительством 

ООО «Федина» кафе-бара  около дома № 419 по пр. Кирова, которая принята к 

сведению. Однако принято ряд поручений: 

1.  Рекомендовать администрации городского округа Самара 

предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 31.10.2013 года 

копию искового заявления в суд о сносе построенного ООО «Федина» объекта 

капитального  строительства - здания кафе-бара около дома № 419 по пр. 

Кирова. 

2. Рекомендовать депутату по промышленному избирательному округу  

№ 22 М.М.Халиуллову направить обращение в прокуратуру Самарской области 

по вопросу незаконного строительства ООО «Федина» кафе-бара  около дома   

№ 419 по пр. Кирова, копию обращения предоставить в Думу городского 

округа Самара. 

3. Рекомендовать депутату по промышленному избирательному округу  

№ 22 М.М.Халиуллову принять участие в публичных слушаниях по проекту 

Правил землепользования и застройки городского округа Самара с 

предложением установить на территории  около дома № 419 по пр. Кирова 

рекреационную зону. 

Далее  рассмотрен вопрос о разработке нормативных правовых актов 

городского округа Самара: 

-  о внесении изменений в Генеральный план городского округа Самара, 

утвержденный Решением Думы городского округа Самара от 20 марта 2008 

года  № 539; 

- о внесении изменений в Положение «О порядке передачи 

муниципального имущества городского округа Самара в аренду», 



утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 29 ноября 2007 

года № 499» принять к сведению.  Принято решение информацию принять к 

сведению и рекомендовать Главе городского округа Самара утвердить и 

предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 01.12.2013 года 

регламент, устанавливающий сроки  приведения  нормативных правовых актов  

городского округа Самара в соответствие с федеральным законодательством. 

Восьмым вопросом рассмотрено создание рабочей группы при комитете 

по вопросам строительства, имущественным и земельным отношениям по 

рассмотрению предложений депутатов по исполнению мероприятий по 

переселению граждан, жилые дома и жилые помещения которых признаны 

аварийными и непригодными для проживания. В результате обсуждения 

принято решение о создании рабочей группы считать нецелесообразным и 

включить в план работы комитета по вопросам строительства, имущественным 

и земельным отношениям на 2014 год ежеквартальное рассмотрение 

предложений депутатов по исполнению мероприятий по переселению граждан, 

жилые дома и жилые помещения которых признаны аварийными и 

непригодными для проживания. 
 

  
 

Последним вопросом повестки депутатами рассмотрена таблица 

исполнения Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на 

контроле комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на 

запросы комитета по принятым ранее Постановлениям и протокольным 

поручениям и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных 

вопросов. В целом информацию по вопросу комитет принял к сведению. 

 

 

 

22.10.2013 г. 

Заседание комитета по экономике 

 

Присутствовали депутаты: Гусев А.Н., Митрянин Н.Н. 

Присутствовали члены комитета: Кузин В.А., Сюсин В.А., Гришин 

В.Н., Леонтьев И.Ф., Бескоровайная С.В. 
 



 
 

На заседании комитета рассмотрено 5 вопросов. 

Первым рассмотрен вопрос об освоении бюджетных инвестиций в 

объекты капитального строительства муниципальной собственности городского 

округа Самара и на приобретение объектов недвижимого имущества в 

собственность городского округа Самара  

В ходе рассмотрения вопроса об осуществлении в 2013 году 

заимствований муниципальными унитарными предприятиями городского 

округа Самара депутаты рекомендовали администрации городского округа 

Самара предоставить в Думу развернутый ответ по вопросам, обозначенным в 

Справке аппарата Думы по данной информации. 
 

  
 

Депутаты рассмотрели вопрос о динамике цен на основные 

продовольственные товары на территории городского округа Самара в 2013 

году. Государственное регулирование торговой деятельности направлено на 

достижение сбалансированности экономических интересов, формирование 

компетенции государственных органов в этой сфере, удовлетворение 

потребностей отраслей экономики в товарах, обеспечение потребителей 

отдельными видами социально значимых товаров по предельно допустимым 

ценам.  
 



  
 

Из предоставленной администрацией информации о динамике цен на 

продовольственные товары первоочередного спроса в организациях торговли 

всех форм собственности на территории городского округа Самара за 9 месяцев 

2013 года следует, что в сравнении с январем текущего года в сентябре 

произошло снижение розничных цен, обусловленное во многом сезонным 

фактором, ежегодно повторяющимся в осенний период.  

Особое внимание депутаты уделили вопросу организации торговых мест 

на территории города – павильоны должны органично вписаться в 

архитектурный вид Самары.  В Департаменте строительства и архитектуры 

города разрабатывается комплексная концепция, которая учитывает не только 

визуальное оформление объектов торговли, но их расположение, 

благоустройство прилегающей территории, безопасность. Предполагается, что 

в каждом районе у торговых павильонов будут свои особенности, особое 

цветовое решение и дизайн. Кроме этого, предполагается не просто установить 

на улице отдельно взятый киоск, а создать вокруг него торговую зону. По 

словам руководителя департамента потребительского рынка и услуг Вадима 

Кирпичникова, такие зоны будут располагаться в местах с высокой 

проходимостью и наиболее удобных для населения. Реализовать все эти 

преобразования - закупку и установку павильонов - город планирует за счет 

средств инвесторов. "Это будут временные сооружения, - пояснил председатель 

комитета по экономике Вячеслав Кузин. - Земля будет выделяться в аренду на 

ограниченное время, не так как сейчас на 5-6 лет. И самое главное – все будет 

на законных основаниях, что позволит контролировать качество реализуемого 

товара. В новых павильонах продавцам будет комфортнее работать, также там 

должны быть созданы все условия для надлежащего хранения товаров. А это 

уже дополнительные гарантии качества". У депутатов в ходе обсуждения 

возникло множество вопросов, поэтому они решили вернуться к данной теме на 

очередном заседании комитета.  

Депутаты также приняли к сведению информацию об исполнении 

протокольных поручений и Постановлений комитета по экономике. 

 

 

 

 

 

 

 



22.10.2013 г. 

Заседание комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности  

населения и рациональному природопользованию 

 

 
 

Присутствовали   члены    комитета:   Сюсин   В.А.,  Арсентьев С.Ю., 

Ягодкин В.К., Широчин В.А.  

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Мастерков А.В., Гусев А.А., 

Леонтьев И.Ф.  

Согласно повестке заседания комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 22 

октября 2013 года рассмотрены следующие вопросы. 

Первым рассмотрен вопрос о мероприятиях, направленных на повышение 

безопасности дорожного движения в городском округе Самара. По итогам 

рассмотрения вопроса администрации городского округа Самара 

рекомендовано в срок до 05.11.2013 года предоставить в Думу городского 

округа Самара информацию о состоянии подземных переходов на территории 

городского округа Самара с указанием суммы средств необходимой для 

ремонта по каждому объекту. 

 

  
  



  
 

В ходе обсуждения вопроса о благоустройстве в 2013 году парков 

городского округа Самара и Набережной реки комитету рекомендовано 

вернуться к рассмотрению вопроса «О концепции развития парков городского 

округа Самара» в 1 квартале 2014 года. 

Также на заседании комитета депутаты вернулись к рассмотрению вопроса 

о работе, проводимой администрацией городского округа Самара по 

регулированию численности безнадзорных животных в 2013 году». Заслушав 

информацию, члены комитета предложили рассмотреть вопрос «О 

планируемой работе администрации городского округа Самара по 

регулированию численности безнадзорных животных в 2014 году» в 1 квартале 

2014 года.  

С информацией об обеспечении безопасности пребывания граждан на 

общественном транспорте, о пожарной обстановке, о благоустройстве в 2013 

году парков городского округа Самара и Набережной реки Волга, о расчистке и 

экологической реабилитации Воронежских озер, о ситуации в 2013 году и о 

планах на 2014 год по выполнению ремонтных работ в сквере «Надежда» в 

Советском районе и об исполнении Постановлений комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному 

природопользованию, предоставленной Администрацией городского округа 

Самара, депутаты ознакомились и приняли к сведению. 

 

24.10.2013 г. 

Заседание комитета по бюджету и налогам 

 

 
 



Присутствовали  члены комитета: Куцев М.П.,    Фетисов А.Б.,    

Митрянин Н.Н., Рогожников В.В., Аксенова Л.Н. 

Депутаты: И.А. Леонтьев, А.А. Гусев, Мастерков А.В. 
 

На заседании комитета рассмотрено 5 вопросов. 
 

  
  

  
 

Одним из основных явился вопрос о сумме задолженности по арендной 

плате за земельные участки, государственная собственность на которые не 

разграничена (по состоянию на 01.09.2013) и о динамике данной задолженности 

за период 2009-2013 годы, а также о возможностях ее взыскания. Рассмотрение 

данного вопроса обусловлено исполнением Решения  Межведомственной 

комиссии по налогам и сборам г.о.Самара от 19.09.2013 № 5, которым комитету 

по бюджету и налогам рекомендовалось рассмотреть соответствующий вопрос. 

С информацией по данному вопросу на комитете выступили представители 

профильных министерств Самарской области. Информация членами комитета 

принята к сведению. 

Также на комитете заслушан отчет об исполнении в 2013 году 

мероприятий программы «Повышение эффективности бюджетных расходов в 

городском округе Самара на 2013-2015 годы», утвержденной Постановлением 

администрации г.о. Самара от 02.04.2013 № 240. В соответствии с принятым 

протокольным поручением администрации г.о. Самара рекомендовано внести 

изменения в Программу в части приведения в соответствие с федеральным 

законодательством, а также с учетом замечаний, изложенных ранее в исх. 

№01/1976 от 06.05.2013, и проинформировать Думу г.о. Самара о проделанной 

работе в срок до 16.12.2013 года. 

Ряд вопросов принят к сведению. 

 



24.10.2013 г. 

Заседание комитета по культуре, молодѐжной политике,  

туризму, физической культуре и спорту 

 

  
 

Присутствовали члены комитета: Степаненко Р.О., Мастерков А.В., 

Комаров О.И., Алехин С.А.,  

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Сачков А.Н. 
 

Первым в повестке заседания стоял вопрос об установке приборов учета на 

социально-культурных и спортивных объектах на территории городского 

округа Самара. По информации представителя Департамента жилищно-

коммунального хозяйства в 2013 году на средства бюджета городского округа 

Самара были проведены мероприятия по обследованию объектов, и установку 

приборов учета. На 59 объектов, подведомственных Департаменту культуры, 

туризма и молодежной политики и Департаменту физической культуры и 

спорту  необходимо установить приборы учета тепловой энергии, холодного и 

горячего водоснабжения.   

По рекомендации депутата Алехина С.А. администрации городского 

округа Самара необходимо заключать договор со специализированной 

организацией, на обслуживание приборов учета установленных на социально-

культурных и спортивных объектах города Самара. 

Вторым вопросом членами комитета обсуждалась дальнейшая судьба 

вокруг стадиона «Орбита». По информации руководителя Департамента 

физической культуры и спорта А.В. Третьякова земля под стадионом передана 

в министерство строительства Самарской области, для возведения там 

физкультурно-оздоровительного комплекса, который будет включать в себя 

бассейн, универсальный игровой зал и крытую ледовую арену. 
 



  
 

На сегодняшний день в министерстве завершается проектирование 

объекта, и во втором квартале 2014 года планируется приступить к 

строительству.  

Также на заседании рассмотрели вопрос о планах по развитию и 

модернизации учреждений, осуществляющих свою деятельность в сфере 

культуры и искусства и молодежной политики на территории городского 

округа Самара. Все мероприятия осуществляются в рамках целевой программы 

развитие культуры городского округа Самара и реализуются по 10 

направлениям. 

Далее в центре внимания членов комитета оказались спортивные 

сооружения и культурно-досуговые муниципальные центры областной 

столицы. 

Культурно-досуговых центров в Самаре восемь. По каждому ведутся 

работы - ремонт или реставрация.  
 

 

Как сообщила руководитель 

департамента культуры, туризма и 

молодежной политики Татьяна 

Шестопалова, в этом году городские 

власти планируют закончить ремонт 

ДК «Победа», который ведется 

параллельно с благоустройством 

прилегающей территории.  

Депутаты Николай Митрянин, Олег Комаров, Андрей Мастерков 

поинтересовались планами администрации в отношении домов культуры, 

расположенных в Кировском и Красноглинском районах, которые  принято 

относить к категории отдаленных, мест для культурного отдыха жителей.  

По словам Татьяны Шестопаловой, завершен ремонт здания кинотеатра 

«Луч» в Кировском районе. Сложнее обстоят дела с ДК «Заря»: со сроками 

подвел подрядчик. В настоящее время проводится обследование ДК имени 

Кирова, проектирование для последующей реконструкции кинотеатров 

«Россия» и «Юность»: в дальнейшем их планируют использовать в качестве 

культурно-досуговых центров. 

В поселке Береза Красноглинского района ведутся работы по 

капитальному ремонту ДК «Сатурн» и реконструкции кинотеатра «Пламя». 



Как было отмечено в ходе заседания, большое внимание при проведении 

всех работ уделяется установке противопожарной и охранной систем, 

благоустройству прилегающей территории. 

В области культуры и искусства Департаментом на имя министра 

культуры Самарской области О.В. Рыбаковой направлены обращения на 

предоставление субсидий в 2014 году.  

В области молодежной политики направлено обращение в министерство 

образования Самарской области на предоставление субсидий на организацию 

трудоустройства несовершеннолетних граждан.  

Последним вопросом в повестке обсуждалось создание в парках города 

трассы для занятий картингом. Идея создания такой трассы принадлежит 

победителю Самарского городского конкурса бизнес-идей в номинации 

«Лучший социально-значимый проект» Вадиму Шипилову. Проект должен 

быть осуществлен на средства инициатора. Трассу планировалось устроить на 

месте уже существующей площадки в парке им. Гагарина. Данная площадка 

находится в оперативном управлении центра детского творчества «Спектр». По 

информации представителя департамента благоустройства и экологии  

планируется провести совещание со всеми заинтересованными лицами по 

данному вопросу, по результатам которого будет определена площадка для 

размещения данного объекта на территории города.  Совещание планируется 

провести в ближайшее время, а площадку под трассу подобрать до конца года.  

 

31.10.2013 г. 

43-е заседание Думы городского округа Самара 

 

 
 

Перед началом заседания 

Председатель Думы Фетисов 

Александр Борисович вручил 

Почѐтный знак Думы городского 

округа Самара Кириллову Александру 

Сергеевичу – директору 

некоммерческого партнѐрства 

«Общественный институт 

экологической экспертизы», члену 

Общественного совета при Думе  



городского округа Самара пятого 

созыва. 
 

 

 

Также Председатель Думы Фетисов 

Александр Борисович вручил Почѐтный 

знак Думы городского округа Самара 

Суворовой Надежде Михайловне – 

председателю общественной организации 

«Жители блокадного Ленинграда» 

Красноглинского района. 

 

 

Приняты следующие Решения Думы: 

 

 

 

№ 370  Об установлении размера 

стоимости движимого имущества, 

подлежащего учёту в реестре 

муниципального имущества 

городского округа Самара. 

 

№ 371 О внесении изменений в 

Правила застройки и 

землепользования в городе Самаре, 

утверждённые Постановлением 

Самарской городской Думы от 26 

апреля 2001 года № 61. 

 

№ 372 О внесении изменения в 

Положение «Об обеспечении 

доступа к информации о 

деятельности Думы городского 

округа Самара», утверждённое 

Решением Думы городского округа 

Самара от 17 ноября 2009 года № 

826.  

 

№ 373 О награждении Почётной 

грамотой Думы городского округа 

Самара. 

 

№ 374 О награждении Почётным 

знаком Думы городского округа 

Самара. 

 

 

 
 

 

 


